
獣医専門科目

多くの学生が満足しているように思える。
　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）
授業の難易度について再検討する必要があるかもしれません。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）
搾乳実習なので、人にも牛にも事故が起きないよう、安全確保には万全を期している。

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

参考図書等の引用箇所のページ数などについて、できるだけその学年の購入した版のページ数にも対応するように努力しようと思
います。難易度が高いと感じている学生さんが多いようですが、授業内容の復習の必要性をさらに強調していきたいと思います。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

参考図書等の引用箇所のページ数などについて、できるだけその学年の購入した版のページ数にも対応するように努力しようと思
います。テスト日程に関しては他の科目のテスト日程とも関連するので調整は難しいと思います。授業内容の復習の必要性をさら
に強調していきたいと思います。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

生化学実習の授業評価アンケート結果を総合すると、９割以上の学生が十分に満足しており、本科目の授業形態には特に問題が無
いと判断できる。学生のコメントにあった実験結果報告会の発表者の選定方法については、発表に意欲的な学生に担当してもらう
ように改善したい。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）
昨年度のアンケート結果により少数の学生（昨年度は１名）にとって難解な実習内容であったと思われたため、今年度は積極的に
質問を受け付ける、説明をより丁寧に行う等して対応した。今年度の17%の学生は本科目を難しいと感じているため、より分かり
やすい説明に心がけたい。

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）
授業の満足度についてどちらとも判定していない１割程度の学生をいかに引き上げるかが課題となるため、説明を丁寧にする、積
極的に質問を受け付ける、レポートにコメントを残す等して対応したい。

今年度は２週とも天候が悪かったため、残念ながらマダニ採集を実施できませんでした。来年度以降も実習でのマダニ採集を計画
していますが、天候により実施できない可能性もあります。マダニ採集ができない場合は、遜色のない実習内容に変更するなど工
夫しますので、ご理解いただければと思います。マダニ採集の強い要望がある場合は、白藤まで個別にご連絡いただければ対応い
たします。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

◆科目名：農畜産演習
　教員名：木田　克弥

　1.授業担当回数：14回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　1.授業担当回数：15回

　1.授業担当回数：15回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：細胞生理学・腎臓生理学
　教員名：石川　透
　1.授業担当回数：8回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：帯広基礎獣医学演習
　教員名：石川　透
　1.授業担当回数：15回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　教員名：西川　義文

◆科目名：原虫病学・寄生虫病学実習
　教員名：白藤　梨可

◆科目名：循環生理学・呼吸生理学・消化生理学・内分泌生理学
　教員名：石川　透

◆科目名：生化学実習

　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　1.授業担当回数：13回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック



獣医専門科目

今年は北大生の出席が悪かった。
　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

時間が短のとのコメントがあった。時間割の都合で時間数を増やすことはできないが、時間がなりないことで理解が難し部分は、
実習の時間等を使って、補いたいと思う。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

まったくそう思わないという選択肢を選んでいる学生がいる。もっとこの科目の重要性について理解が深まるように解説を心がけ
たい。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

授業の変更に関して、ポータルで告知してほしいとの意見があった。講義の際に告知するだけでなく、ポータルも活用するように
したい。範囲が膨大なため、科目を分けるかテストを２回に分けても良いのではないかという意見があった。科目を分けるのは難
しいが、テストの回数を増やすことに関しては、今後検討したいと思います。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

ポータルの情報が間違っていたとの意見あり。来年度以降、確認をして、情報に間違いがないようにしたいと思います。
　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

内容の見直しを行っています。
　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）
学生が手を動かす時間や検査員の方から意見を聞く時間を増やし、
畜大に来たからこそできる授業である感じて欲しいと思いました。

　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　教員名：廣井　豊子
　1.授業担当回数：7回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：獣医公衆衛生学実習
　教員名：廣井　豊子
　1.授業担当回数：14回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：原虫病学
　教員名：加藤　健太郎

◆科目名：獣医公衆衛生学 （獣医）

　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　1.授業担当回数：10回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：食品衛生学
　教員名：廣井　豊子
　1.授業担当回数：14回

◆科目名：食肉衛生学実習

　1.授業担当回数：2回

　教員名：廣井　豊子

　教員名：小川　晴子
　1.授業担当回数：1回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　教員名：村西　由紀

　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック
　1.授業担当回数：4回



獣医専門科目

時間外の作業が多いとの意見あり。菌の培養を含む検査では、正しく作業を理解し判定をするためには、どうしても毎日少しずつ
作業を進めていく必要がある。必要性の理解が深まるように説明を行うようにしたい。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

産業動物の医療現場の様子が理解できるよう、引き続き、実例を織り込みながら授業を進めます。
　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

授業資料の開示が遅い：初回の講義を除き1週間前には開示しています。獣医は選択にすべき：これは私が回答する質問ではない
と思います。    夏休み前に合否結果を出してほしい：できるだけ早く結果を出すようにします。    試験結果を成績の提出期限
まで教えない：できるだけ早く結果を出すようにします。試験にでる問題を事前に公開していますので、追試はしません。
    授業スライドがやや多い：内容を整理し、スライド数を減らす方向で対応します。問題数も少なくピンポイントな問いで構成
された試験を作っておいて追試験は行わないことに悪意を感じる：試験に出す問題について事前に公開しています。悪意を持って
講義はしていません。    授業資料のアップに不手際があった：今後、不手際がないように対処します。    ポータルサイトに掲
載されているプリントと講義内容が一致しないことが多々あった：基本的には講義の1週間前に講義内容を開示し、開示した内容
と講義内容が一致するようにしていますが、もし、一致していない場合は講義の時に指摘してくれるとありがたいです。    獣医
は必修ではなく選択でいいと思います：これは私が答える質問ではありません。

　3.授業改善の状況（昨年度の授業評価アンケートの結果を受けて，今年度に工夫・改善した点等があればご記入ください）

　4.授業改善の計画（来年度の授業に向けて維持・改善したい点等があればご記入ください）

◆科目名：草地飼料学 （獣医）
　教員名：花田　正明
　1.授業担当回数：15回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：食品衛生学実習
　教員名：廣井　豊子
　1.授業担当回数：14回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

◆科目名：生産獣医療学実習

　1.授業担当回数：15回
　2.結果に対するコメントと学生へのフィードバック

　教員名：木田　克弥
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